

El equipo de GEP Goierri ganó el encuentro de Herri Kirolak del 2009

18/05/2009

El 15 de mayo viernes a las 8:00 de la mañana, 34 alumnos/as de MU partían desde los campus de Eskoriatza, Arrasate y Goierri para participar en los encuentros de Herri Kirolak del 2009. La competición comenzaba a las 10:00 en el donostiarra frontón Atano III. Por delante 8 pruebas y un viaje de 6000€ para el equipo ganador.

Alzadas de yunque, soka tira, remo, toka, recolección de madera y trabajo en grupo (recogida de mazorcas, txingak, y carga de sacos) fueron las pruebas, y el resultado se decidió entre tres de los equipos de MU. Hacia la una del mediodía se conocieron los resultados, consiguiendo la victoria el equipo de GEP Goierri, y los dos equipos de HUHEZI el 2º y 3er puesto.

Gracias a todos/as por participar.

